

Des lignes en ligne 2023 - Les bonheurs d'enfance

Pseudonyme : **YggdRasIL**

Dans les Hauts

« Belote ! »

Les quatre joueurs sont installés sur leur séant, autour du rondin sur lequel ils abattent leurs cartes. Pendant ce temps, nous continuons à aménager le logement : je lie des tiges de bois de goyavier entre eux à l'aide de feuilles de *canne maron* pour concevoir la fenêtre. Sarah a trouvé du bambou et du bois de gaulette pour renforcer la porte d'entrée. Julien prend encore dans le stock de branchages de cryptoméria de quoi colmater la toiture et éviter les infiltrations d'eau de pluie. Même en sous-bois, il faut s'attendre à une possible inondation en cas d'averse.

« Rebelote ! »

J'ai fini mon cadre et je l'installe délicatement à la place que je lui ai réservée. Une fois bien fixé, je m'y accoude pour le tester et je regarde Erwan et Mimose jouer contre Youssef et Expédit. Ils vont bien ensemble, mais je sais qu'Erwan m'aime aussi.

« Vous êtes mes deux amoureuses préférées », nous avait-il un jour dit. L'humus très pur du sol maintient un air légèrement humide et mes narines absorbent les senteurs boisées qui s'y épandent. De lointains bourdonnements me rappellent que nous sommes en pleine saison de floraison et que la chaleur estivale approche à grands pas. Mais pour l'instant, les températures sont fraîches et idéales.

Je regarde la tête de ma belle Mimose et je sens que ça ne va pas trop sur cette manche. Je l'ai sûrement pensé trop fort car d'un coup, elle se tourne vers moi et me dit :

« On se prend une raclée, Léa. Je leur ai déjà donné deux dix. Quelle galère !... Où en êtes-vous ? »

Je lui réponds :

« Il ne reste qu'à couvrir le sol et tout est prêt pour le goûter.

- Super ! s'exclame Youssef, nous allons fêter notre victoire dans quelques minutes.

- Hé, ne te vante pas trop, rétorque Erwan. Qui a été capot lors des dernières manches ? Ce ne sont pas moi et Mimose en tout cas... »

J'ajoute, en riant :

« Quoi qu'il en soit, avec Sarah, nous battrons les gagnants, quels qu'ils soient ! »

La manche terminée, Julien et Mimose allument un feu à côté de ma fenêtre.

Expédit les prévient :

« Attention à bien nettoyer autour pour ne pas faire d'incendie, comme maîtresse nous l'a demandé !

- On saiiit ! » répondent-ils de concert.

Ils y font bouillir du lait pour que nous puissions préparer notre chocolat chaud.

Nous finalisons alors l'intérieur de notre belle construction en y ajoutant de superbes cailloux pour chacun.

Youssef annonce :

« Je prends le plus beau siège !

- Attends un peu, lui dis-je, il me semble que c'est Expédit qui a pris le plus de points. Vous êtes en duo, peut-être, mais quand même, c'est lui qui a fait la plus grande part du travail ! »

Expédit, toujours très joueur, lance : « Jouons ça à pierre-feuille-ciseaux, ça ne me dérange pas de gagner encore une fois. »

L'odeur du chocolat se diffuse dans toute la cabane tandis que Youssef dévore une part de cake sur le fauteuil du roi, très fier. Je partage un bout de mon cake avec Erwan, car je sais qu'il n'en redemandera pas, même s'il a encore faim. La saveur acidulée du citron se marie bien avec le miel. Maman sait vraiment bien faire les gâteaux. Pour terminer le somptueux régal, Sarah sort de son sac deux beaux kilos de letchis.

« Je les ai pris dans un ballot que mon père devait vendre cet après-midi sur le bord de la route. J'ai choisi les meilleurs pour nous ! »

C'est un vrai plaisir de sentir la chair pulpeuse sur nos lèvres et la fraîcheur du jus gicler dans la bouche. Parfois, un jet part d'un letchi et vient se coller à la joue de l'un d'entre nous, ou bien nous tache le linge. Nous rigolons alors. Puis vient la compétition de toupies avec les noyaux. Les batailles pour le haut du classement font rage et les égalités relancent encore plus les débats sur celui ou celle qui sera victorieux ou victorieuse.

Contre toute attente, Julien remporte la première place et il nous sort, un sourire timide aux lèvres : « N'importe qui aurait pu gagner... »

Ah là là, ce Julien, il devrait mieux savourer sa victoire. Il s'est bien battu pour ça !